

羽賀一夫君 大した事では有りませんが月例で準優勝しましたので。

山本充君 家庭の事情でしばらく欠席し、ニコニコBOXごめいわくを皆さんにおかけし、すみませんでした。

長谷川恵慈君 5/29貴ノ花の結婚式でマスコミは1日中大変でした。私だって5/29は19回目の結婚記念日でした。ああつかれた。

坂内康男君 卓話の番がきました。今井さんの八千里越の歩く運動のたしになるようむねがドキドキしてます。

梨木建夫君 長谷川恵ちゃんに洗脳されて……。本日は卓話ですがすこやかに、お休み下さい？

柄沢憲司君 坂内さん、梨木さんの卓話楽しみにします。

佐藤義英君 梨木さん、坂内さんの卓話に期待して!!

木宮隆君 BOXに協力して。

芦田義重君 BOXに協力して!!

落合益夫君

石川勝行君 ニコニコボックスに協力して。

佐藤啓策君 梨木さん、坂内さん卓話ご苦労様です。

米山獎学会：

長谷川恵慈君 坂内さん、梨木さんの卓話楽しみにしています。

柄沢憲司君

卓 話： 「オウム真理教」にもの申す。／ 梨木建夫



「しょうこう しょうこう しょこ しょうこう」「しょうこう しょうこう しょこ しょうこう」毎日テレビを見ていると、いつの間にか口ずさんでいます。実に単純でわかりやすく、覚えやすい。家内や娘は、すぐにテーマソングとして、台所仕事や掃除の時など、自然に鼻歌で歌っています。私もいつの間にか覚えてしまっています。洗脳されたのでしょうか。心の中では「バカじゃネエか」なんて思っていながら、くり返しきり返し説得されているようで、催眠術にかかるったようなものですよね。同じ言葉を反復してこれでもかこれでもかと反復するオウム真理教。それを報道するテレビ新聞等マスコミ陣も連日ビッシリとオウム一色に染まっています。一億総野次馬化されているのでしょうか。オウム「Xデー」の日などは、NHKから民放まで一斉に早朝から報道していました。視聴率も50%以上だったそうです。日本中がかたずを飲んで見守っているといった形です。又麻原教祖始め、上祐外報部長や亡くなった村井化学省や早川建設相、青山弁護士等々幹部の顔は毎日テレビ新聞等で見せられているものですから、名

前をいうだけで人相がはっきりと思い出させられます。ちょっとした芸能人やスター以上の人気もあるそうです。まあバカバカしく情けない思いもしますが、反面これらの人材が企業等にやとわれ仕事に徹していたらそうとう優秀な成績をあげられたのではないかと思ったりもしています。私は評論家でも解説者でもないのですが宗教に名を借りた、日本転覆を計った和製ナチス・ヒットラーではないかという思いがします。大量殺りくをくり返し行い、自分達の教義に合わぬものは簡単に死にいたらしめる。これは絶対に許せない事です。いろいろな問題がこれらの事件には含んでおりますが、最低限の教訓が得られたと思います。宗教団体だから許されているという傾向がありました。宗教聖域に司法判決の断を下すべきです。なーんていってすっかり専門家になってしまいましたが、何をいいたいのかというと、決論は、決極最近の北ロータリーは今一つ元気がないように見えるという事。例えば羽賀さんのあの毒舌あふれるジョークは影をひそめ、今井先生から口の切り返しが出て来ないし、稻ちゃんのエロッポイ（？）せん流だか俳句が聞かれない。柄沢さんも、佐藤さんも病気、小林満ちゃんもお父さんを無くし山口さんはゴルフの飛ばしも今一つ、山崎専務は肝臓が悪くて飲めず、堀川さんの塩の効果も最近あまり聞かれない。吉川さんは髪が後退し、その点では光り輝いていますが齊藤先生は私といっしょでパチンコ狂い、外山さんはいつもの外人の「バー」がなくなつて寂しいらしく、山本先生は内輪もめ、まったく困ったもんである。こうなつたのも皆んな私が悪いのです。責任をとつてやめます…といつてやめたのは石原慎太郎です。私はやめませんかネ～。そこで皆さん初心に返つて「エンジョイ・マイライフ」人生を楽しみましょう。ロータリーを活氣あふれる元気印の会にいたしましょう～（どこかで聞いたようなセリフですが！？）オウム真理教のパワー、バイタリティを北ロータリーに。私は北ロータリーに入信させていただき早や5年、「友人」を「情熱」を「知識」を得させていただきました。これからも頑張ります。木宮さんのように選挙で負けても、次年度幹事としていまはバリバリやっておられます。敬服にあたいします。エネルギーを感じさせられます。良いものは良い「良い所」があればどんどん吸収したいと思います。——これが私の「真理」です。最後に失礼がありましたらお許し下さい。

「犬は人間に健康を与える」 坂内康男さん



小林さんより卓話の当番ですと話を出された時まだ日数があり考える時間があったんですが、いざ何を卓話しようと思っているうちに日がきてしまい、とりあえず一夜考えまとまりのない話しになるかもしませんが聞いてもらえれば幸いです。

今年は1月より暗い災害ニュースで始まり、世紀末になると何がおきるかわからないような話が良く聞きます。子供のころ地震雷火事親父などと良く話しに出ましたが近年では地震火事これは当たり前ですが、後サリンとか大変の時代になり、暗いニュースが続きます。又オーム真理教もようやくテレビ番組より引込み始めました。昨夜は明るいニュースで横綱貴乃花挙式